

Consideran que Trump ha declarado guerra a América Latina y el Caribe



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 ene (RHC) La conducción del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) de Puerto Rico consideró la víspera que el recién estrenado presidente de Estados Unidos, Donald J. Trump, ha declarado la guerra a América Latina y el Caribe.

“Sin levantar el tono de su voz y con la arrogancia de mandamás imperial que le distingue, su acción incluye, igualmente, a la multitud de emigrantes que busca una salida a su precaria situación económica

y social e incluso a importantes sectores de la propia sociedad estadounidense, que defienden el ambiente y respetan la diversidad de género”, expresó el MINH.

Indicó la organización izquierdista puertorriqueña que Trump lo ha dicho sin inmutarse en su discurso de toma de posesión este 20 de enero, aniversario del natalicio de Martin Luther King.

“Ha anunciado la edición del siglo XXI de la imperialista Doctrina Monroe, se ha proclamado elegido de Dios para hacer grande a su país, ha vuelto a negar el grave problema del cambio climático, y hasta ha proclamado derecho de propiedad sobre el planeta Marte, mientras quienes le rodeaban aplaudían delirantemente”, subrayó el MINH en declaraciones escritas.

“Donald Trump le ha declarado la guerra a nuestros pueblos y a otros pueblos del planeta, mientras cínicamente se quiere erigir como defensor de la paz. Está obsesionado con la recuperación de la grandeza de Estados Unidos, que desde hace décadas está en decadencia económica, política y social. Ahí radica su peligrosidad y la de quienes le acompañan”, según la conducción del MINH.

Trump, quien de inmediato ha vuelto a colocar a Cuba en la infame lista de países que presuntamente patrocinan el terrorismo, es hoy el principal peligro de la humanidad y particularmente, el enemigo principal de los pueblos de América Latina y el Caribe.

“Hoy más que nunca corresponde a nuestros pueblos la mayor unidad de propósitos, sobre todo con la defensa de la soberanía nacional de cada país de Nuestra América”, dijo la Dirección Nacional del MINH.

Alertó, a la vez, sobre “el peligro que se cierne sobre nuestros pueblos, en momentos en que el neofascismo y el más vulgar imperialismo se ha instaurado en la Casa Blanca”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374606-consideran-que-trump-ha-declarado-guerra-a-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba